



『はつどじがりとから』



村岡知恵さん

「やつどついた。」あそぼうくらぶにつくと、ほつとします。わたしは、7がつから、あそぼうくらぶにかよつていまます。あそぼうくらぶには、1ねんせいから3ねんせいまで、ならんであるいていきます。2ねんせいと手をつないで、あそぼうくらぶがとてもたのしみです。

がつこうから、あそぼうくらぶでは、すぐつきます。でも、あぶないところもだくさんあります。おんせんややまとつりながら、車がたくさんとおるところがあります。やじやまちにすんでいない人もだくさんとおつています。おうだんほ

じうが3つあります。そのなかで、しんごうがついていないおうだんほどつもあります。2人くらいしかならべない、せまいほどつもあります。はなしをしてあるじでいると、あぶないりとをわすれてしまします。

でも、このまえ、はつとするりとがありました。しんごうがあおになつたので、おうだんほどつをすすみました。でも、すぐにあおしんごうがついたりきえたりして、あつというまにあかになつてしましました。そのひは、あそぼうくらぶのれつのまえに、ほかのちくのどうこうはんがいました。みんなははなしをしながら、どめだらのかおをみながらるいているので、さゆうにはとまれませんでした。せんせいたちが、「あかになつてるよ。」と、いうまでは、もしかしたら、だれもさづかなかつたかもしません。車のしんごうがあおになつて、車がうごくとしていました。びっくりしてむねがじきじきました。わたしも、はなしをしながら、しんごうやまわりのようすを見ないで、あるじでいるりとがよくなつたからです。

そのりとがあつてからは、ただ人についてあるくのはやめよう、よくかんがえて、あるくようにしもつとおもいました。おうだんほどつをわたるときは、かならずあおでも、車がこないかだしかめるようになりました。しんごうむく見てわたるようにしています。それからは、はつとするりとがなくなりました。

わたしは、1ねんせい。おにいさんやおねえさんが、やさしくおせわをしてくれます。いつもありがとうございます。まつおかさ

んやだくせんのやじやまちの人たちが、こうつつじりががりながらもつに、まめつてくれます。いつもありがとうございます。

わたしは、やじやまちがだいすきです。だから、これからもうこうつうじこのないやじやまちであつてほしいです。

『シートベルトをしつつ』



赤石龍星さん

きは年のですもう大会の日、ぼくはじこにあいました。ぼくがじこにあうなんて、今まで考えてみませんでした。今でも思ひ出すじわいです。

「すもう大会でがんばつたから、なんか食べにいりうが。」と、おばあさんが言いました。おじやんじらじり、おばあさんとぼくの4人で車にのつてのしろまでごはんを食べに行くことにしました。ぼくは、いつものように車でゲームをして下ばかり見ていました。

「あぶない。」車がとつせん、ころん、ころんこまわつて、ドアがあき、気がついたらぼくは、外になげだされていました。なにがなんだかわからなくて、車の外でしばりんぱうつとしていました。あとでおばあさんに聞いたら、「雨にタイヤがとられてしまつて、車が一かいてんしたんだよ。」と、教えてくれました。

だんだんせ中がじんじんしてきて、あたまもズキズキしてきました。わかつてみたら、りがができるいてびっくりした

ことをおぼえています。近くのお店の人々が、「だいじょうぶか。」と言つて、タオルをもつてきてくれて、体をあたためてくれました。ピーーー、ピーーーときゅうきゅう車の音がだんだん近くなつてぼくの前でどまりました。ぼくは、はじめできゅうきゅう車にのりました。ひょういんにはこばれると、すべントゲンをとつたり、せ中のきの手あてをしたりしました。おかあさんがひょういんにきてくれて、顔をみると、ホシとしました。けんさのけつかも大じょうぶでした。

あのときぼくは、シートベルトもしないでゲームをしていました。しつかりシートベルトをしておけばよかつた。ゲームをしないでしつかり前を見てつかまつていればよかったですと思いました。

ぼくは、あれからシートベルトをするようにしています。じこにあつてあらためて「交通ルールを守るじこの大切さ」を思いました。みなやんむうしろのさせきにすわつてもシートベルトをしつかりしめるようにしました。

『わたしにできるじこと』



細田満里奈さん

わたしは、交通事故にあつたじことがありません。しかし、交通事故とはとてもじわいものだといつじことはよく知っています。車がスピードを出して走つているのを見たときには、いつ車じうしがぶつかつてしまつが、いつ自分につつこんで